

DANDO EL TODO POR LOS RECURSOS NATURALES



El gobernador Pedro R. Pierluisi participó de la firma del Acuerdo Colaborativo entre el Departamento de Recursos Naturales y Ambientales de Puerto Rico (DRNA) y la Autoridad para el Financiamiento de la Infraestructura (AFI), para restaurar los arrecifes de coral en el área de San Juan.



Este acuerdo, enmarcado en el Proyecto No. 4339-0258 de FEMA, tiene como objetivo **mitigar los impactos de inundaciones costeras y corrientes oceánicas de alta energía.**



Con un financiamiento de \$3 millones de FEMA para la Fase 1, el DRNA busca el apoyo técnico de la AFI para llevar a cabo el proyecto, **que no solo protegerá la infraestructura y las vidas en la zona metropolitana de San Juan, sino que también beneficiará el ecosistema marino, clave para la biodiversidad y el equilibrio ecológico.**



ISABELA, AGUADA Y CAGUAS CON AGUA A SU ALTURA



FEMA asignó a la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados (AAA) \$40 millones para reparar infraestructura de agua incluyendo la troncal sanitaria Isabela-Aguada para la cual destinó \$37 millones. Mientras, el Laboratorio Central de Caguas de la AAA también recibió \$3 millones para sustituir diversos equipos de análisis y pruebas.



DTOP SIGUE TRANSFORMANDO LA ISLA



El Departamento de Transportación y Obras Públicas (DTOP) comenzó los trabajos de la reconstrucción de la carretera estatal PR-765 del municipio de Caguas. La reconstrucción de 11 kilómetros de la carretera PR-765 conlleva una inversión es de \$1.7 millones.



AVANZA EDUCACIÓN EN ÁREAS DE PRIORIDAD



01

La Unidad Especializada de Atención Escolar, culminó la primera fase del acuerdo colaborativo que firmó el Departamento de Educación con el Departamento de la Familia en el que se seleccionó y distribuyó en las siete regiones educativas a 27 trabajadores sociales.

02

Se abrieron las convocatorias para el **reclutamiento de los superintendentes** de las zonas piloto que se establecieron como parte de la Iniciativa de Descentralización Educativa y Autonomía Regional (IDEAR).

“Buscamos personal que será el responsable de asegurar la implementación correcta de las LEA y de liderar los trabajos en equipo encaminados a apoyar la gestión educativa y la sana administración de los recursos. Queremos contar con líderes comprometidos, capaces y eficientes para esta fase de implementación”, expresó la secretaria del Departamento de Educación, Yanira Raíces Vega.



03

Adquirió una **nueva flota vehicular para la Autoridad Escolar de Alimentos**. La inversión de \$6.4 millones proviene de fondos ESSER II.



04

En un **esfuerzo conjunto por mejorar la calidad de la educación y la inclusión de estudiantes con diversidad funcional**, formalizó un acuerdo colaborativo con el Departamento de Recreación y Deportes que se enmarca en las iniciativas de la Secretaría Asociada de Educación Especial. El mismo busca asegurar servicios adecuados a los estudiantes elegibles para dicho programa.

05

Para promover que los niños se desarrollen en entornos saludables y seguros, se lanzó el proyecto **Ciudad Amiga de la Niñez** en una colaboración con la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez y United Way.



SENIOR LIVING EN GUAYNABO

Junto al secretario del Departamento de la Vivienda, William Rodríguez Rodríguez, y el alcalde de Guaynabo, Edward O'Neill, el gobernador Pedro R. Pierluisi anunció el comienzo de la construcción del proyecto 837 Senior Living, con una aportación de \$62.5 millones de fondos de recuperación del Programa de Brecha de LIHTC de Desarrollo y Revitalización Económica de Comunidades Post Desastre (CDBG-DR, por sus siglas en inglés).



RECONOCIMIENTO A JÓVENES

El gobernador Pedro R. Pierluisi y el secretario del Departamento de Desarrollo Económico y Comercio (DDEC), Manuel Cidre, entregaron 62 becas Teodoro Moscoso a estudiantes de entre 18 a 29 años.

El evento promueve la educación y fomenta el desarrollo de jóvenes que deseen continuar una carrera universitaria.



ORGANIZACIONES BASES DE FE

La Oficina Central de Recuperación, Reconstrucción y Resiliencia de Puerto Rico, ha desembolsado **\$44.9 millones mediante el programa Working Capital Advance**, a los proyectos de **reconstrucción de las organizaciones de base de fe que sufrieron daños por el huracán María**, así como los terremotos, y que cuentan con obligaciones de fondos de la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA).